

Association

# EXTREMEDIVE 120 EST NÉ DANS LE VAR

CE NOUVEAU CLUB, NÉ AVANT L'ÉTÉ, NE VIVRA QUE POUR LES ÉPAVES ET LES "PROFONDES".



Ces "fondus" de profondeurs ont mis quelques épaves de prestige sur l'agenda de leurs futures plongées.

L'histoire retiendra assurément que l'association Extremedive 120 est née le samedi 30 mai à Saint-Cyr-sur-Mer (83), grâce à la volonté d'un groupe de plongeurs passionnés d'épaves et de tombants profonds. Ce jour-là, nos amateurs de "profondes" avaient organisé une expédition pour tenter de trouver la véritable identité du Bananier de La Ciotat (13).

Le bureau de cette association se compose de Jean-Louis Criscuolo, président, Manuel Schuller, vice-président, Didier Derouflet, trésorier et Jean-Marc

Blache, secrétaire. Le leitmotiv de ce nouveau club est simple : "De belles plongées sans prise de tête dans la zone profonde !"

Plusieurs expéditions sont déjà prévues. Ainsi, Joël Gallien et son club Azur Plongée (Saint-Cyr-sur-Mer) amèneront l'équipe sur le Guyane, le Bananier et le Sally of New York. Les épaves de Ligurie, du Haven et du Tirpitz, sont également au programme et, fin 2010, est déjà calée une semaine pour tenter de voir le sous-marin Protée.